

RENFORCEZ VOTRE ÉQUIPE... EN PLEINE NATURE!

En collaboration avec l'agence Boréal Événements, on vous propose **quatre activités signature d'une durée de 2 heures** qui allient **nature, plaisir et collaboration**. Et si vous cherchez du **sur-mesure**, on adore créer des **expériences uniques**, adaptées à vos objectifs. Écrivez-nous pour en savoir plus sur les détails et les tarifs.

1 ON A KIDNAPPÉ LE PATRON EN MONTAGNE

Activité offerte pour les groupes de 9 personnes et plus. Description:

Un membre précieux de votre organisation a été enlevé... par un criminel un peu tordu surnommé Le Goaler. Ses exigences? Farfelues, imprévisibles... et pas vraiment syndiquées. Et si vous ne les exécutez pas à la lettre, il menace de torturer votre collègue!

Heureusement, l'inspectrice Samson des Forces Tactiques est sur le coup. Avec son équipe, elle vous guidera dans une grande opération extérieure pour retrouver la personne disparue.

Pendant 90 minutes, en équipes de 3 à 5 joueurs, vous devrez relever une série de défis physiques, cognitifs et créatifs sur le site d'Empire 47, notamment dans le sentier de l'Arène.

C'est une activité 100 % coopérative, personnalisée à votre réalité d'entreprise, où le courage, l'autodérision et l'esprit d'équipe sont vos meilleures armes. Le tout orchestré via une application mobile... et un soupçon de folie. Saurez-vous retrouver votre collègue sain et sauf, ou est-ce que Le Goaler aura le dernier mot?

2 CHASSE AU TRÉSOR ET ÉCHECS

Activité offerte pour les groupes de 9 personnes et plus. Description:

Prêts pour une mission où esprit d'équipe rime avec stratégie ?

Pendant 90 minutes, vos équipes de 3 à 5 joueurs devront explorer le site d'Empire 47 et le sentier de l'Arène pour retrouver les 16 pièces d'échecs cachées. Chaque pièce représente une étape dans la grande partie d'échecs d'Empire 47.

Chaque bon coup vous rapporte des points !

Mais attention : seules les équipes les plus stratégiques et collaboratives mettront la main sur les pièces-clés. Les autres devront négocier des défis farfelus avec leurs adversaires pour espérer remplir trouver la solution de l'énigme.

Entre action, rires et suspense, cette chasse au trésor propose un savoureux mélange de compétition, de collaboration, de mouvement et de créativité!

3

MÉDITATION ET PLEINE CONSCIENCE EN PLEIN AIR

Activité offerte pour les groupes de toute taille. Description:

Prendre un vrai moment pour soi... ensemble!

Et si le plus beau cadeau qu'on pouvait offrir à son équipe, c'était une pause?

Cet atelier de 90 minutes invite vos collègues à ralentir, respirer et se recentrer — guidés par la nature.

À travers une marche douce sur le sentier de l'Arène (version raccourci), vous serez amenés à explorer la pleine conscience en mouvement, avant de vous déposer pour une séance de méditation guidée dans un cadre paisible du pavillon de la Zone pilote. La respiration, les sensations, le moment présent... rien à prouver, juste à être.

Cette activité est idéale pour reconnecter l'humain à lui-même — et à son équipe — en douceur et en pleine nature.

4

BAIN DE FORÊT AVEC UN GUIDE NATURALISTE

Activité offerte pour les groupes de toute taille. Description:

Se reconnecter... un arbre à la fois!

Cette activité invite votre groupe à ralentir, respirer et observer.

Guidés par un naturaliste, les participants parcourent le sentier de l'Arène (version raccourci ou complète selon le groupe) en prenant le temps d'entrer en contact avec l'environnement.

Au fil du parcours, des pauses guidées favorisent la détente, l'éveil des sens et une connexion plus profonde à la nature.

Un moment calme, accessible à tous, qui fait du bien — autant au corps qu'à l'esprit.



INFORMATIONS GÉNÉRALES

- Des forfaits complets avec **repas inclus sont disponibles!**
- Nos quatre activités signature sont offertes en **toutes saisons** sauf durant la période de fermeture printanière pour le dégel, généralement entre le 15 avril et le 15 mai (*dates sujettes aux conditions météorologiques*).
- Nos quatre activités signature sont accessibles **tous les jours de la semaine**.
- Réservation requise 30 jours à l'avance.
- Contactez destination@empire47.com pour obtenir une soumission ou plus d'informations.

BUILD A STRONGER TEAM — OUT IN NATURE!

In collaboration with Boréal Événements, we offer **four signature 2-hour activities that combine nature, fun and teamwork**. And if you're looking for something **tailor-made**, we love creating **unique experiences** adapted to **your goals**. Write to us to learn more about details and pricing.

1 WE KIDNAPPED THE BOSS IN THE MOUNTAINS

Activity offered for groups of 9 people or more. Description:

A valued member of your organization has been kidnapped... by a slightly twisted criminal known as The Goaler. His demands? Absurd, unpredictable... and definitely not union-approved. And if you don't follow them to the letter, he's threatening to torture your colleague!

Luckily, Inspector Samson from the Tactical Forces is on the case. With her team, she'll guide you through a major outdoor operation to find the missing person.

For 90 minutes, in teams of 3 to 5 players, you'll face a series of physical, cognitive and creative challenges across the Empire 47 site, including the L'Arène trail.

This activity is 100% cooperative and customized to your company's reality, where courage, self-deprecation and team spirit are your best weapons. Everything is orchestrated through a mobile app... with a dash of madness. Will you bring your colleague back safe and sound, or will The Goaler have the last word?

2 TREASURE HUNT & CHESS

Activity offered for groups of 9 or more. Description:

Ready for a mission where teamwork meets strategy? For 90 minutes, your teams of 3 to 5 players will explore the Empire 47 site and the Arena Trail to find the 16 hidden chess pieces. Each piece represents a stage in the grand game of Empire 47. Every successful move earns you points!

But beware: only the most strategic and collaborative teams will get their hands on the key pieces. The others will have to negotiate wacky challenges with their opponents to have any hope of solving the puzzle.

Between action, laughter, and suspense, this treasure hunt offers a delightful mix of competition, collaboration, movement, and creativity!

3

MEDITATION & MINDFULNESS IN THE OUTDOORS

Activity available for groups of any size. Description:

Taking a real moment for yourself... together!

What if the best gift you could offer your team was a pause?

This 90-minute workshop invites your colleagues to slow down, breathe and refocus—guided by nature.

Through a gentle walk on the L'Arène trail (shortened version), participants explore mindful movement before settling in for a guided meditation session in the peaceful setting of the Pilot Zone pavilion. Breathing, sensations, the present moment... nothing to prove, just to be.

This activity is perfect for helping people reconnect—with themselves and with their team—in a gentle, nature-filled way.

4

FOREST BATHING WITH A NATURALIST GUIDE

Activity available for groups of any size. Description:

Reconnect... one tree at a time!

This activity invites your group to slow down, breathe and observe.

Guided by a naturalist, participants walk the l'Arène trail (shortened or full version depending on the group), taking time to truly connect with the environment.

Along the way, guided pauses help cultivate relaxation, sensory awareness and a deeper connection to nature.

A calm, accessible moment that does good—for both body and mind.



GENERAL INFORMATION

- Full packages with meals included are available!
- Our four signature activities are offered **year-round**, except during the spring closure for thawing, usually between April 15 and May 15 (dates depend on weather conditions).
- All four signature activities are available **every day of the week**.
- Reservations must be made 30 days in advance.
- Contact **destination@empire47.com** to request a quote or for more information.